

CARAT begrüßt HMK Autoteile GmbH als neuen Gesellschafter

Die CARAT-Gruppe freut sich, die HMK Autoteile GmbH seit dem 1. Januar 2024 als neuen Gesellschafter in ihren Reihen begrüßen zu dürfen. Als bisheriger ad-CARGO Gesellschafter erweitert die HMK Autoteile GmbH ihre Partnerschaft mit CARAT und stärkt damit die gemeinsame Position als wegweisende Anbieter hochwertiger Autoteile und Zubehör.

Mannheim, 16.01.2024

Die Eingliederung von HMK Autoteile als CARAT-Gesellschafter ermöglicht eine vertiefte Kooperation und stärkt die Synergien zwischen den beiden Unternehmen. Diese Zusammenarbeit bedeutet für die Kunden eine erweiterte Auswahl an hochwertigen Kfz-Teilen sowie kostengünstigen Alternativen für alle gängigen Automarken.

Die Partnerschaft zwischen der CARAT-Gruppe und der HMK Autoteile GmbH steht ganz im Zeichen von Qualität und Service. Beide Unternehmen teilen die gemeinsame Vision, ihren Kunden erstklassige Produkte zu marktfähigen Konditionen und attraktive Dienstleistungen zu bieten. Die Mitgliedschaft der HMK Autoteile GmbH als Gesellschafter der Mannheimer Kooperation bekräftigt dieses Bekenntnis und stärkt die Position beider Unternehmen als vertrauenswürdige Partner im Fahrzeugteilehandel.

Das gemeinsame Engagement beider Unternehmen für Werkstätten wird konsequent fortgesetzt. Durch maßgeschneiderte Konzepte, die von der Planung bis zur Schulung reichen, unterstützen sie Werkstätten dabei, ihre Abläufe effizienter und erfolgreicher zu gestalten.

Die HMK Autoteile GmbH, als neuer Gesellschafter der CARAT-Gruppe, betont das gemeinsame Streben nach umfassendem Kundenservice. Die bewährten Leistungen, darunter der zuverlässige Lieferservice, das effiziente Retourenmanagement und das durchdachte Entsorgungssystem für alte Ersatzteile, bleiben weiterhin fester Bestandteil des ganzheitlichen Angebots.

Diese Partnerschaft steht somit nicht nur für eine enge Zusammenarbeit zweier Unternehmen, sondern auch für ein starkes Bekenntnis zur Qualität und zum Service, um den Werkstattkunden bestmöglich zu bedienen.



PRESSEINFORMATION



Jürgen Kremling, Geschäftsführer der HMK Autoteile GmbH



Die CARAT Gruppe ist eine Kooperation der freien Kfz-Teilegroßhändler im Independent Aftermarket (IAM). Mit über 120 angeschlossenen Gesellschaftern ist die CARAT eine der großen freien Kfz-Teilekooperationen im deutschen Markt; durch Anbindung an die ADI ist CARAT zudem Teil der bedeutendsten Teile-Kooperation in Europa.

Die CARAT entwickelt als Kooperation des Mittelstands Konzepte für die Zukunftssicherung des IAM und ist als Marktgestalter bei zukunftsweisenden Projekten aus den Bereichen Digitalisierung und E-Commerce beteiligt. Angeschlossene Großhändler sind bundesweit tätig in den Geschäftsfeldern Pkw- und Nkw-Teile Großhandel, Karosserie und Lack sowie Facheinzelhandel Pkw. Den freien Kfz-Werkstätten bietet die CARAT Franchisekonzepte, Dienstleistungen und Unterstützung an. Weitere Informationen unter: www.carat-gruppe.de.

Kontakt:

Lisanne Herda · CARAT Systementwicklungs- und Marketing GmbH & Co. KG · Am Victoria-Turm 2 68163 Mannheim · Telefon: 0621 - 8 60 80-412 E-Mail: lisanne.herda@carat-gruppe.de